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Comenzó conformación de cooperativas a 
una semana del desalojo de la megatoma 
Pobladores ayer 
llegaron a la 
escuela Padre 
André Coindre 
con la esperanza 
de evitar el 
lanzamiento que 
parte el 27 de 
febrero. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

'no para solucionar el 
conflicto habitacio- 

nal y evitar el desalojo de 
la megatoma del cerro 
Centinela, lanzamiento fi- 
jado por la Corte de Apela- 
ciones de Valparaíso para 
este jueves 27 de febrero 
desde las 10.00 horas, esla 
compra del terreno por 
parte de los pobladores. 

El plan del Ejecutivo es 
adquirir las 253 hectáreas 
a través de cooperativas 
cerradas. Ayer comenzóla 
conformación de estas 
asociaciones en el gimna- 
sio de la escuela Padré An- 
dré Coindre de Bellavista. 

Por grupos fueron pa- 
sando los vecinos para 
constituir las cooperati- 
vas, en un proceso que se 
prolongará hasta la próxi- 
ma semana. 

Por otro lado, se espera 
el resultado de la reunión 
clave entre los dueños del 

terreno, la Inmobiliaria 
San Antonio; el ministro 
de Vivienda, Carlos Mon- 
tes; el subsecretario del In- 
terior, Luis Cordero y el al- 
calde Omar Vera. 

La delegada del minis- 

L a fórmula del Gobier- 

32 
cooperativas constitui- 
rán los pobladores del 
terreno del cerro Centi- 
nela de San Antonio. 

tro de Vivienda para el me- 
gacampamento de San An- 
tonio, Gloria Maira, ayer 
supervisó el proceso y dijo 
que “es un día importante, 
hemos hecho un trabajo 
largo con los pobladores a 
efecto de constituir las co- 
operativas como la forma 
para comprar el terreno”. 

Esta semana serán 16 y 
la próxima otras 16 las co- 
operativas constituidas. 
“En este momento tene- 

mos cerca de 3.200 fami- 

lias (de casi 4.000) ya ins- 
critas en las cooperativas. 
Es la gran mayoría del ce- 
rro la que se ha plegado a 
esta iniciativa, de manera 

de acceder a crédito y a la 
compra del terreno”. 

Gloria Maira ratificó 
que “el próximo lunes hay 
una reunión, el ministro 
lo ha dicho en todos los 

medios (...) Esperamos 
acercar las posiciones de 
encontrar ese acuerdo, 
que es que los pobladores 
puedan comprar el terre- 
no y los dueños ejercer su 
derecho a la propiedad”. 

Con esto “se solicitará a 
la corte, que dado que, las 

partes están encontrando 
acuerdo, dé una prórroga 

POBLADORES EXPECTANTES AL INGRESO DEL RECINTO. 

  

    
a afecto de cerrar ese 
acuerdo”. 

Según Gloria Maira, “el 
ministerio ha hecho todo 

lo necesario para lograr el 
acuerdo. Está la constitu- 

ción de las cooperativas y 
el mecanismo para que los 
pobladores puedan com- 
prar”. 

Sobre los dichos del 
abogado de los dueños, 
Diego Pereira, quien afir- 
mó que no quieren nego- 
ciar con los pobladores, di- 

joque “el ministro ha con- 
versado con los dueños, las 

68 
Tenemos cerca de 
3.200 familias ya 
inscritas en las 
cooperativas. Es la 
gran mayoría del 
cerro la que se ha 
plegado a esta 
iniciativa”, 

Gloria Maira. 

partes que definen final- 
mente cómo se sella el 
acuerdo, porque ellos son 
los propietarios”. 

POBLADORA 

Elizabeth Rivera, repre- 
sentante de la ahora coo- 
perativa Villa El Bosque 1, 
manifestó que “ha sido ar- 
duo el trabajo, llevamos 
cinco años peleando con- 
tra el sistema y la discrimi- 

nación”. 
Sobre la constitución 

dela cooperativa dijo que 
“es una luz al final del ca- 

mino. Algo me dice que va 

a salir bien, que no todo 
puede ser tan malo. Que el 
de arriba nos va a ayudar. 
Me pone contenta poder 

ayudar a los vecinos”. 
La pobladora aseveró 

que “la gente critica mu- 
cho, pero no tiene idea lo 
que es vivir en un campa- 
mento, en las condiciones 
que empezamos. Todo lo 
que se construyó fue con 
autogestión, con los 10% o 
los IFE”. 

Elizabeth Rivera agra- 
deció la asesoría del minis- 
terio en el proceso y aseve- 

ró, que a pesar del fallo de 
la Corte de Apelaciones de 
este lunes, “mantenemos 

la esperanza de que todo 
resulte, como debió ser 
desde el principio. La gen- 
te está tranquila, porque 
se da cuenta que no esta- 
mos haciendo las cosas 

mal”. 
Anunció que su comu- 

nidad y otras 20 más insis- 
tirán en la justicia para 
conseguir una solución. 

-¿Se ponen enel escenario 
queel desalojo igual seeje- 
cuta desde el jueves 272 
-No nos ponemos en ese 
plano, tenemos fe en todo 
lo que estamos preparan- 
doenelámbito legal y que 
sacaráesto adelante, Tene- 
mos pruebas de que estolo 
debieron parar antes. Una 
medida de protección no 
era la vía legal para sacara 
la gente del campamento. 

4AÑOS 
Respecto al desalojo , Se- 
bastián Bowen, director 
ejecutivo de Déficit Cero, 
dijo a radio Bío-Bío que sí 
se puede hacer, “pero no 
se hace de la noche a la 
mañana” y que podría “to- 
mar hasta cuatro años”. 

Mientras La Tercera in- 
formó que el Ministerio de 
Desarrollo Social y Familia 
(Mideso) se ha puesto a dis- 
posición del Minvu y la De- 
legación Presidencial Pro- 
vincial de San Antonio pa- 
ra colaborar si se ejecuta el 
desalojo. 

“El rol del ministerio es 
resguardar el bienestar de 
niños, niñas, personas ma- 
yores y personas con disca- 

pacidad”, afirmó la carte- 
12. o 

  

  

8 drones con visión nocturna operan en la región 
Ocho drones de televigilan- 
ciaestánoperativos en la re- 
gión, tras los inconvenien- 
tesqueseinformaronelaño 
pasado, porel retraso de la 
licitación. 
El programa de Televigilan- 
cia Móvil de la Región de 

Valparaíso, dependiente de 
la Delegación Presidencial 

(DPR), y financiado por el 
Gobierno Regional con un 

monto de $2.133 millones, 

está en funciones. 
Asílo confirmaron ayer las 
autoridades dela región, en 

una visita inspectiva donde 
revisaron la operatividad de 
los dispositivos y, también, 
de la sala de televigilancia 

instalada en el edificio de la 

DPR, 
El delegado presidencial, Ya- 
nino Riquelme, dijo que el 
trabajo delos drones ha per- 
mitido detectar ilícitos co- 

mo “lanzazos y microtráfi- 
co”. 

Precisó que el desplieguede 
los drones “en lo que lleva- 

   

mos de este periodo, desde 
eneroala fecha, haayudado 
directamente en la deten- 
ción de 123 personas”. 
Cada uno de los drones rea- 
liza ochovuelos diarios, con 
una autonomía de 35 a 45 
minutos, promediando en- 
tre 7202750 horas de vuelo 
almes. o 

SE 

INVERSIÓN DE $2.133 MILLONES PERMITIÓ AUMENTAR DE 6 A8 DRONES.  
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